



MATRICULACIÓN EN LA UNIVERSIDAD

Comienza el 'baile' de alumnos

Con tranquilidad y sin grandes aglomeraciones arrancó ayer el primer periodo de matriculación en la Universidad de Salamanca. Caras alegres, expectantes y de indecisión se mezclaron en los pasillos

R.D.L. | SALAMANCA

ACOMPAÑADO de su padre, Álvaro formalizó ayer su matrícula en el grado en Medicina de la Universidad de Salamanca. Estudiar en su ciudad, y en concreto la carrera médica, era su objetivo y lo ha cumplido, así que ayer no podía ocultar su satisfacción. También estaba muy contento su padre, ya que reconocía que haber tenido que costear los estudios en otra ciudad hubiera supuesto un gasto muy importante para la familia.

Él es uno de los 32 afortunados estudiantes de Salamanca que ha conseguido plaza en el primer listado de Medicina. Ayer, en el primer día de matriculación, fueron muchos los alumnos salmantinos que no quisieron dejar pasar ni un día para formalizar su ingreso en la facultad salmantina aunque en muchos casos dejaron el papeleo en manos de sus padres, como el caso de una joven del IES García Bernalt ahora disfrutando de un



Filas para registrar el ingreso en la Facultad de Ciencias. | ALMEIDA

curso internacional. Su madre reconocía estar "muy contenta" y algo nerviosa a las puertas de la Secretaría de Medicina. Como ella estaba la madre de Paula, que estaba disfrutando de unas vacaciones

en Lisboa mientras su madre la matriculaba ayer en la carrera de sus sueños. "Ha estudiado mucho, ha sacado casi todo con matriculas de honor", explicaba con orgullo.

Y algo despistada andaba por

los pasillos de Medicina la joven Sara. Había viajado desde la Sierra de la Estrella, en Portugal. "Me gustaría estudiar en mi país, pero aún no tengo suficiente nota", comentaba, así que la opción de Sala-

manca le parecía buena porque estaba bastante cerca de su casa.

Lo mismo le sucede a los extremeños como Paloma. "Fue muy duro pero lo he conseguido", afirmaba con orgullo la joven. Sobre los motivos que le han llevado a matricularse en Salamanca lo tiene claro: seguir los pasos de su padre. Él, que le acompañaba en este periplo, no dudó en destacar su origen salmantino, por lo que años atrás también estudio Medicina en el Estudio salmantino, así que estaba feliz de que su hija fuera a tomar el testigo.

Pero no todo eran cara de felicidad, en los pasillos de Enfermería, Farmacia y Biología también se pudo ver a jóvenes expectantes a punto de formalizar su ingreso en una titulación con la esperanza, sin embargo, de entrar en otra en las próximas semanas, según bajen las notas de corte. Es el caso de Jordi, que se iba a matricular en Farmacia a la espera de entrar en Biotecnología. Comienza así el "baile" de matriculas.